

29.01.2009 – 09:00 Uhr

L'Association for International Mobility (AIM), en collaboration avec Manpower, Oxford Analytica et WIS@key vont lancer le "Labor Mobility Index" ou Indice de mobilité de la main-d'oeuvre lors du forum économique mondial de Davos

Genève (ots) -

Basée à Genève, AIM, a été créée en coopération avec des entreprises et des partenaires de la société civile pour permettre au secteur privé d'exercer un impact direct et efficace sur les principales questions économiques, sociales et humanitaires de la mobilité humaine.

Manpower Inc. et WIS@key, deux des partenaires fondateurs de AIM, ont joué un rôle déterminant dans la création de l'indice de mobilité de la main-d'oeuvre qui sera lancé lors du forum économique mondial 2009 de Davos.

Cet indice va permettre aux gouvernements et aux entreprises du secteur privé de suivre les progrès de la politique et des pratiques relatives à la mobilité de la main-d'oeuvre sur Internet. Il inclura une analyse de la législation, de la réglementation, des comportements institutionnels, de l'accessibilité des marchés aux travailleurs étrangers, des services qui leur sont proposés ainsi que des mesures pour leur intégration permanente ou temporaire.

Manpower a parrainé Oxford Analytica, pour la conception de la méthodologie et des processus d'évaluation nécessaires pour préparer et publier l'Indice de mobilité de la main-d'oeuvre.

"L'indice de mobilité de la main-d'oeuvre sera un outil solide pour faire progresser la vision de AIM concernant un système ouvert, efficace, juste et viable de la mobilité humaine internationale," a déclaré Brunson McKinley, Co-président de AIM.

L'association pour la mobilité internationale (AIM) plaide en faveur d'une mobilité de la main-d'oeuvre internationale plus ouverte et plus flexible et encourage des services rentables aux travailleurs étrangers et aux communautés dans lesquelles ils vivent, en particulier par le biais de la technologie mobile. L'association sert également de point de référence et de service d'assistance aux groupes de la société civile travaillant dans le domaine de la mobilité humaine.

"Manpower a identifié depuis longtemps ceci comme un secteur qui peut être beaucoup amélioré afin de faciliter la mobilité globale," a dit David Arkless, Président d'Affaires Gouvernementales et d'Entreprise chez Manpower Inc. "notre association avec AIM nous permettra de présenter des manières uniques d'observer cette tendance, basées sur les points forts de nos organismes."

"Les technologies de sécurité électronique de WIS@key, eSecurity, vont permettre à AIM d'activer l'Indice de mobilité de la main-d'oeuvre sur le Web et d'assurer un contrôle sûr, partout dans le monde" a déclaré Carlos Moreira, PDG de WIS@key.

Dans toutes ses entreprises, AIM cherche à renforcer l'influence et la capacité des autres acteurs de la mobilité humaine internationale (les individus, les entreprises, la société civile, les organisations, les gouvernements et les autorités locales) et met l'accent sur la dimension humaine de la mobilité internationale.

AIM possède un statut d'association à but non lucratif et est

régie par un règlement approuvé par le gouvernement suisse. Ses membres sont des sociétés et des associations ayant des intérêts stratégiques dans la mobilité humaine ainsi que des experts internationaux de renom.

Contact:

Daniel Ybarra
Vice-Président Communications
Tél.: +41/22/594'30'00
E-Mail: dybarra@wisekey.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100006027/100576883> abgerufen werden.